

SEDACOLLYRE

Céthexonium 0,25 %

ANTISEPTIQUE

IDENTIFICATION DU MÉDICAMENT

DÉNOMINATION : SEDACOLLYRE CETHEXONIUM 0,25 POUR MILLE, collyre en solution.

COMPOSITION :

Principe Actif : Bromure de céthexonium0,025g

Excipients : Chlorure de sodium, eau pour préparations injectables q.s.p.100 ml

FORME PHARMACEUTIQUE : Collyre

CLASSE PHARMACO-THÉRAPEUTIQUE : ANTISEPTIQUE LOCAL (S = organe des sens)

TITULAIRE / EXPLOITANT : COOPÉRATION PHARMACEUTIQUE FRANÇAISE

Place Lucien Auvert - 77020 Melun Cedex

FABRICANT : EXCELVISION - Rue de la Lombardière - 07100 Annonay

DANS QUEL CAS UTILISER CE MÉDICAMENT ? (INDICATIONS THÉRAPEUTIQUES)

Ce collyre est indiqué dans le traitement antiseptique des affections superficielles de l'œil et de ses annexes.

ATTENTION ! DANS QUEL(S) CAS NE PAS UTILISER CE MÉDICAMENT ? (CONTRE-INDICATIONS)

Ce médicament NE DOIT PAS ÊTRE UTILISÉ en cas d'antécédents d'allergie au céthexonium ou autres ammoniums quaternaires. *EN CAS DE DOUTE, IL EST INDISPENSABLE DE DEMANDER L'AVIS DE VOTRE MÉDECIN OU DE VOTRE PHARMACIEN.*

MISES EN GARDES SPÉCIALES : En cas d'apparition de symptômes anormaux (rougeur et/ou douleur de l'œil), interrompre le traitement et consulter votre médecin.

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI : TENIR HORS DE LA PORTÉE ET DE LA VUE DES ENFANTS. NE PAS INJECTER, NE PAS AVALER. Utiliser ce médicament AVEC PRÉCAUTION :

- Ne pas toucher l'œil avec l'extrémité du flacon.
- L'utilisation de ce collyre doit être évitée chez les porteurs de lentilles de contact chez qui le risque d'intolérance locale est majoré.
- Respecter la posologie préconisée et ne pas prolonger le traitement au-delà de 15 jours.
- Refermer le flacon soigneusement après usage.
- En cas de traitement concomitant par un autre collyre, attendre au minimum 15 minutes entre chaque instillation.

EN CAS DE DOUTE, NE PAS HÉSITER À DEMANDER L'AVIS DE VOTRE MÉDECIN OU DE VOTRE PHARMACIEN
INTERACTIONS MÉDICAMENTEUSES ET AUTRES INTERACTIONS : *AFIN D'ÉVITER D'ÉVENTUELLES INTERACTIONS ENTRE PLUSIEURS MÉDICAMENTS, notamment avec les autres antiseptiques oculaires, IL FAUT SIGNALER SYSTÉMATIQUEMENT TOUT AUTRE TRAITEMENT EN COURS À VOTRE MÉDECIN OU À VOTRE PHARMACIEN.*

GROSSESSE-ALLAITEMENT : D'UNE FAÇON GÉNÉRALE, IL CONVIENT AU COURS DE LA GROSSESSE OU DE L'ALLAITEMENT DE TOUJOURS DEMANDER L'AVIS DE VOTRE MÉDECIN OU DE VOTRE PHARMACIEN AVANT D'UTILISER UN MÉDICAMENT.

COMMENT UTILISER CE MÉDICAMENT ?

POSOLOGIE : Instiller 1 goutte dans l'œil 3 à 4 fois par jour.

MODE ET VOIE D'ADMINISTRATION : Voie locale. EN INSTILLATION OCULAIRE. En regardant vers le haut et en tirant la paupière inférieure vers le bas, instiller 1 goutte dans l'œil 3 à 4 fois par jour pendant 7 jours.

UTILISATION DU FLACON : Visser à fond le bouchon afin de percer l'embout du flacon. Après usage, refermer le flacon et le remettre dans sa boîte. Attention, ne pas toucher l'œil avec l'extrémité du flacon.

DURÉE DU TRAITEMENT : En moyenne 7 jours. Ne pas prolonger le traitement au-delà de 15 jours.

EFFETS NON SOUHAITÉS ET GÊNANTS (EFFETS INDÉSIRABLES)

COMME TOUT PRODUIT ACTIF, CE MÉDICAMENT PEUT CHEZ CERTAINES PERSONNES ENTRAÎNER DES EFFETS PLUS OU MOINS GÊNANTS. Une réaction d'intolérance locale est possible. En cas d'apparition de symptômes anormaux (rougeur et/ou douleur de l'œil) arrêtez le traitement et consultez votre médecin.

SIGNEZ À VOTRE MÉDECIN OU À VOTRE PHARMACIEN TOUT EFFET NON SOUHAITÉ ET GÉNANT QUI NE SERAIT PAS MENTIONNÉ DANS CETTE NOTICE.

CONSERVATION

Ne pas dépasser la date limite d'utilisation figurant sur le conditionnement extérieur.

PRÉCAUTIONS PARTICULIÈRES DE CONSERVATION : Ce médicament ne doit pas être conservé plus de 15 jours après l'ouverture du flacon. Conserver à une température ne dépassant pas 25°C.

DATE DE RÉVISION DE LA NOTICE : Avril 2009.



Place Lucien Auvert
77020 Melun Cedex

23279400

SEDACOLLYRE

Cethexonium 0,25 %

ANTISEPTIC

IDENTIFICATION OF THE MEDICAL PRODUCT

NAME OF THE MEDICAL PRODUCT : SEDACOLLYRE CETHEXONIUM 0,25 PER ONE THOUSAND, Eye drops, solution.

COMPOSITION :

Active substance : cethexonium bromide 0,025 g

Excipients : sodium chloride, water for injection s.q.f 100 ml

PHARMACEUTICAL FORM : Eye drops

PHARMACOTHERAPEUTIC CLASS : LOCAL ANTISEPTIC (S=sensory organs)

HOLDER / OPERATOR : COOPERATION PHARMACEUTIQUE FRANÇAISE

Place Lucien Auvert - 77020 Melun cedex - France

MANUFACTURER : EXCELVISION - Rue de la Lombardière - 07100 Annonay - France

IN WHICH CASE SHOULD THIS MEDICATION BE USED? (THERAPEUTIC INDICATIONS)

This eye drops solution is indicated for the antiseptic treatment of superficial infections of the eye and its appendages.

WARNING! IN WHICH CASE SHOULD THIS MEDICATION NOT BE USED? (CONTRA-INDICATIONS)

This medication SHOULD NOT BE USED in patients with a history of allergy to cethexonium or other quaternary ammonium compounds. *IN CASE OF DOUBT, CONSULT YOUR DOCTOR OR PHARMACIST FOR ADVICE.*

SPECIAL WARNING : If abnormal symptoms appear (redness and/or pain in the eye), stop treatment and consult your doctor.

PRECAUTIONS FOR USE : KEEP OUT OF THE REACH AND THE SIGHT OF CHILDREN. DO NOT INJECT, DO NOT SWALLOW. Use this medicinal product CAREFULLY :

- Do not touch the eye with the tip of the bottle.
- Use of these eye drops should be avoided in people who wear contact lenses since the risk of local intolerance is greater.
- Comply with the recommended dose and do not take the treatment for more than 15 days.
- Close the bottle carefully after use.
- In case of concomitant treatment with other eye drops, wait for at least 15 minutes between each instillation.

IN CASE OF DOUBT, DO NOT HESITATE TO CONSULT YOUR DOCTOR OR PHARMACIST FOR ADVICE.

DRUGS INTERACTIONS AND OTHER INTERACTIONS : TO AVOID POSSIBLE INTERACTION WITH OTHER MEDICATION, notably with other ocular antiseptics, *INFORM YOUR DOCTOR OR PHARMACIST OF ANY OTHER MEDICATION YOU ARE CURRENTLY TAKING.*

PREGNANCY AND BREAST-FEEDING : IN GENERAL, DURING PREGNANCY OR BREAST-FEEDING, YOU SHOULD ALWAYS ASK YOUR DOCTOR OR PHARMACIST FOR ADVICE BEFORE USING ANY MEDICATION.

HOW TO USE THIS MEDICATION?

DOSAGE : 1 drop, 3 to 4 times daily, in the eye.

INSTRUCTIONS FOR USE : Local application. OCULAR INSTILLATION.

Look upwards, pull the lower eyelid down, place 1 drop in the eye 3 to 4 times daily for 7 days.

USE OF THE BOTTLE : Screw the stopper on tightly to pierce the top of the bottle. After use, close the bottle and replace it in its box. Beware, do not touch the eye with the tip of the bottle.

DURATION OF TREATMENT : On average, 7 days. Treatment should not be continued beyond 15 days.

UNDESIRABLE EFFECTS (ADVERSE EFFECTS)

LIKE ALL MEDICINES, THIS MEDICATION MAY CAUSE SIDE EFFECTS IN SOME PEOPLE. A local reaction is possible. If abnormal symptoms appear (redness and/or pain in the eyes), stop treatment and consult your doctor. *INFORM YOUR DOCTOR OR PHARMACIST OF ANY UNEXPECTED OR BOTHERSOME EFFECTS NOT MENTIONED IN THIS LEAFLET.*

STORAGE

Do not use after the expiry date on the outer packaging.

SPECIAL STORAGE PRECAUTIONS : After opening, the bottle should not be stored for more than 15 days. Store at a temperature below 25°C.

DATE OF PACKAGE LEAFLET REVISION : April 2009.



23279400



Place Lucien Auvert
77020 Melun Cedex